



Pressemitteilung 14.08.2018

Oldies am Ring

Mehr als 20 Helfer des Automobil-Club Münster im ADAC (ACM) blieben nach dem ersten Wochenende mit den ADAC GT Masters gleich am Nürburgring, um, wie es der Veranstalter nennt, beim „Festival des historischen Motorsports in Deutschland“, dem Oldtimer-Grand-Prix, für die Aufstellung im Fahrerlager zu sorgen. Ab Mittwoch war es bei sommerlichen Temperaturen eine besondere Herausforderung, den rund 600 Teilnehmern aus ganz Europa ihre Stellplätze zuzuweisen und für die Sicherheit und den korrekten Ablauf der Veranstaltung ab Freitag zu sorgen. Mehrsprachig und mit Händen und Füßen wurden die Teilnehmer eingewiesen und am Freitag Abend standen alle auf ihren Plätzen, so dass der Samstag und Sonntag etwas entspannter wurde. Erst dann konnten sich die Helfer eine gemütliche Freizeit gönnen, bevor es am Montag wieder nach Hause ging.

Das nächste Highlight des ACM findet am 23.9. in Form der 13. ADAC Kiepenkerl-Klassik in und um Münster statt mit der obligatorischen Mittagsrast auf dem Domplatz.

www.ac-muenster.de

